

## EU ha deportado más de 14 mil guatemaltecos durante 2013 (Diario de Querétaro 13/05/13)

EU ha deportado más de 14 mil guatemaltecos durante 2013 (Diario de Querétaro 13/05/13) Foto: Archivo/OEM Organización Editorial Mexicana 13 de mayo de 2013 AFP Guatemala.- Estados Unidos deportó entre enero y abril un total de 14 mil 903 guatemaltecos, 24.25% más que en el mismo cuatrimestre de 2012, según un reporte de la Dirección General de Migración de Guatemala. Los datos indican que en total fueron expulsados vía aérea 13 mil 650 hombres y mil 109 mujeres, así como 144 menores de 18 años, precisó la institución en un documento publicado en su página en internet. Esa cifra supera en un 24.25% a los 11 mil 994 guatemaltecos que fueron expulsados durante enero y abril de 2012, puntualizó. En total, el año pasado las autoridades estadounidenses deportaron a 40 mil 647 guatemaltecos, un récord histórico que superó en unas 10 mil personas a las expulsadas en 2011. Pese a ello, en 2012 Guatemala recibió un máximo histórico de remesas familiares, por 4 mil 782 millones de dólares, 404 millones más que un año antes. De acuerdo con la Organización Internacional para las Migraciones, alrededor de 1.5 millones de guatemaltecos viven en el extranjero, de ellos 1.3 millones en Estados Unidos, gran parte de los cuales carecen de residencia legal.